

Portsmouth, 9 de Febrero, 1979

Quendo Eduardo:

Gracias por tu carta y todo lo que has estado haciendo por mi. Es cierto que Marzo es ya muy cercano, pero despues la gregua estaria ad portas como se dice (fines de Mayo) y podria ser peligroso para Magda el viaje, de todos Modos creo que todos los intentos son útiles. Sé que las cosas serian mas faciles si yo me casara, lo que pasa es que todavía estoy casado de mi matrimonio anterior, ella me tuvo engañado todo el año pasado con que estaba haciendo los trámites de la amulación en Chile - pacientes abogados, jueces, monjas y Dcs - en Dic. le propuse hacerlo por la ley inglesa, facilisimo si hay acuerdo, <sup>confesas</sup> no he tenido respuesta, seguramente no quiere decir que no, debe ser un deseo de venganza. Sobre mi situación legal acá es la de refugiado politico con la residencia permanente, en base a esto yo pensé que el permiso de trabajo seria más facil de conseguir, hay una recomendación del Consejo de Europa de permitir el libre desplazamiento de los refugiados establecidos en los países del Mercado Común, pero esto desgraciadamente no obliga a los Estados. Tengo el pasaporte chileno, los ingleses no lo retiran como otros pases y solo año y medio otras empezaron a darle

Un inicio, escribirse y contar las cosas.  
\*   
Carácter optativo diciendo que uno podía pedir el documento de viaje. En rigor en cualquier momento yo puedo hacerlo, entregar mi pasaporte y pedir el documento.

(español e inglés)

Te envío dos copias de mi currículum.

Fernando aparece avalando mi tesis de grado, lo cual hice por consejo de él (y por temor a las burocracias). Deberías conversar con Osvaldo, siempre ha sido un campeón de la idea del grupo y de la Revista (ya en Chile, como verás en el currículum, estaba a punto de sacar una revista de historia y filo), su tel. es 8589399, el trabajo que le mandé el 77 ya me parece antiguo en su parte política, en lo teórico quizás haya algo.

Aunque no sé si soy un 'intelectual' o que diablos (poeta? quizás, le tengo aversión porque me parece demasiado fácil, seguramente un error de perspectiva), Te doy una opinión sobre el grupo, una idea magnífica, sobre todo, para los que estamos más tirados en la dispersión, leyendo, escribiendo, rumiando, etc. y necesitando algún tipo de 'centro' (yo y mi \*

necesidad de reconocimiento, tengo clara esa parte).

Si, el partido no me parece un buen hogar para esto, una atmósfera demasiado vetusta, rígida y desconfiada. Conversaremos más, quiero que los currículos vuelan pronto.

Abrazos cariñosos a todos,

Penucho